



**Certains abonnés des réseaux sociaux estiment que Rodrigue Ntongue, le présentateur de cette émission à très forte audience qui avait pour invité principe le porte-parole du leader du MRC Maurice Kamto, n'a pas suffisamment respecté le principal de la neutralité, notamment au cour du duel Daniel Claude Abate-Olivier Bibou Nissack.**

Voici une réaction complète que 237actu.com propose à ses lecteurs

*Rodrigue Ntongue, si vous avez déjà un parti pris ou avez peur pour votre carrière professionnelle, de grâce n'organisez plus de débats politiques.*

*Nous avons constaté certaines légèretés ou parti pris flagrant qui vous a malheureusement empêché d'être à la hauteur de votre émission "L'Arène" ce dimanche 14 juillet 2019. Malheureusement ce n'est pas le premier cas, pendant la campagne électorale des présidentielles dernières, lors d'une émission politique, vous avez fait passer une image montée de toute pièce par le RDPC montrant le candidat Maurice KAMTO supposé d'après vous être en train de dormir en pleine campagne alors que même un enfant en regardant cette image comprenait tout simplement que c'était grotesque mensonge.*

*Vous comprendrez certainement de quelle émission il s'agit. Deuxième cas, avant la proclamation des résultats, vous étiez déjà le premier à publier sur votre compte facebook*

*question de préparer les esprits les faux résultats que le conseil constitutionnel devait proclamer quelques jours plus tard.*

*Nous savons très bien que votre employeur est membre du comité central du RDPC, parti-Etat. De grâce, n'utilisez plus votre casquette de journaliste pour la sale besogne.*

*Ressaisissez-vous cher grand frère !!!*

*Un citoyen qui observe vos agissements depuis un bout de temps*

---